

Weniger Studierende an der Uni Basel

Basel Im Herbstsemester 2021 haben sich 13'039 Studierende und Doktorierende an der Uni Basel eingeschrieben. Damit ist die Zahl der Studierenden leicht zurückgegangen. Die Anzahl Studienanfängerinnen und -anfänger hat um 284 Eintritte abgenommen, was auch auf weniger Maturaabschlüsse in Basel-Stadt zurückzuführen sei, teilt die Uni mit. Wegen der Schulharmonisierung hätten 2021 weniger Personen ein Maturitätszeugnis erhalten. Gleichzeitig würden wohl mehr potenzielle Studierende zuerst ein Zwischenjahr machen. Im ersten Pandemiejahr hätten viele direkt nach dem Gymnasium mit dem Studium begonnen. *(red)*
